
Caro Alberto, 

Festeggiare S. Giovanni Battista è una bella cosa, richiama le nostre radici cristiane, rimanda al Salvatore di 

cui si ha sempre bisogno  e anche ai numerosi germogli che da questa esperienza cristiana  sono nati, 

dando lustro alla Città di Torino. 

Bravo il nostro sindaco  Chiara Appendino che riesce a mettere insieme 500.000 euro di sponsor per 12 

minuti di spettacolo con i droni in onore di S. Giovanni.  Le saremmo molto grati se potesse aiutarci a 

trovare gli sponsor per i Centri di aiuto alla Vita che operano in Città  e che  sostengono circa 600 mamme 

in difficoltà per l’arrivo di un figlio  e  di conseguenza assicurano ogni anno lo spettacolo diffuso  di 600 

silenziose  e biologiche cicogne! 
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